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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

détention
Question écrite n° 77335

Texte de la question

M. Laurent Degallaix attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la prolifération des incidents impliquant
des armes à feux sur le territoire français. Deux incidents récents ont attiré son attention sur cette question. Il
souhaite savoir combien d'armes à feux sont en circulation sur le territoire français, dans le Nord et dans
l'arrondissement de Valenciennes.
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